

## Samsung A35: Smartphone 5G Terbaru di Promo 11.11 Blibli

Updates. - ADV.CO.ID

Nov 10, 2024 - 10:01



The image shows a promotional banner for Blibli's 11.11 sale. The banner is primarily blue with yellow and white text. On the left, it says 'Blibli 11.11' and '14 NOV'. The main part of the banner features the Blibli logo and the text 'PROMO PUNCAK'. Below this, it highlights 'CASHBACK 1,1 JT' and 'DISKON HINGGA 90%'. At the bottom, there is a section for 'Blibli Affiliate' with the text 'Atau ikut jualan, dapat komisi hingga 2%'.

TEKNOLOGI - Di tengah persaingan pasar smartphone 5G yang semakin ketat, Samsung A35 hadir sebagai salah satu pilihan menarik untuk kategori kelas menengah. Dengan desain modern dan spesifikasi mumpuni, SAMSUNG A35 menawarkan pengalaman penggunaan yang mengesankan bagi mereka yang menginginkan perangkat canggih dengan harga terjangkau. Di bulan November 2024 ini, Promo 11.11 Blibli menjadi momen sempurna bagi konsumen untuk mendapatkan Samsung A35 dengan harga yang lebih menarik.

Sebagai e-commerce terpercaya di Indonesia, Blibli menawarkan berbagai diskon besar untuk produk unggulannya, termasuk Samsung A35. Artikel ini akan mengulas beberapa fitur utama Samsung A35 dan mengapa momen Promo 11.11 di Blibli adalah waktu yang tepat untuk mendapatkan smartphone ini.

#### Performa Tangguh dan Efisien dengan Chipset Terbaru

Salah satu alasan utama memilih Samsung A35 adalah performanya yang tangguh berkat dukungan chipset Exynos 1380. Prosesor ini memberikan kinerja yang optimal untuk multitasking, bermain game, hingga penggunaan aplikasi berat sehari-hari. RAM yang tersedia hingga 8GB memastikan bahwa perangkat ini dapat menangani berbagai aktivitas dengan lancar tanpa lag.

Dengan penyimpanan internal yang mencapai 256GB, pengguna Samsung A35 dapat menyimpan berbagai aplikasi, foto, video, dan dokumen tanpa khawatir kehabisan ruang. Spesifikasi ini menjadikan Samsung A35 sebagai salah satu pilihan terbaik untuk mereka yang menginginkan performa tinggi di kelas menengah.

#### Kualitas Kamera yang Andal untuk Fotografi Sehari-hari

Samsung A35 dilengkapi dengan kamera utama 50MP yang mampu menghasilkan foto dengan kualitas tajam dan detail. Fitur kamera ini memungkinkan pengguna untuk menangkap momen berharga dengan hasil yang memuaskan. Selain itu, terdapat mode malam yang dapat diandalkan untuk mengambil foto dalam kondisi cahaya rendah, menjadikannya pilihan tepat bagi pecinta fotografi.

Kamera depan Samsung A35 juga mendukung kebutuhan selfie dan video call dengan hasil yang jernih. Dengan fitur-fitur canggih pada kameranya, Samsung A35 memberikan pengalaman fotografi yang memuaskan untuk pengguna sehari-hari.

#### Layar Super AMOLED dengan Refresh Rate Tinggi

Salah satu daya tarik utama Samsung A35 adalah layar 6,6 inci Super AMOLED dengan refresh rate 120Hz. Layar ini tidak hanya memberikan tampilan yang tajam dan warna yang kaya, tetapi juga memastikan pengalaman visual yang halus dan responsif. Bagi pengguna yang suka menonton konten multimedia atau bermain game, layar berkualitas ini memberikan kenyamanan dan keunggulan visual yang optimal.

Teknologi AMOLED juga membuat tampilan Samsung A35 lebih hemat daya, sehingga baterai dapat bertahan lebih lama. Layar yang berkualitas tinggi ini tentu menjadi salah satu keunggulan utama bagi mereka yang mencari smartphone dengan tampilan premium.

#### Manfaatkan Promo 11.11 Blibli untuk Harga Terbaik

Promo 11.11 bukan promo untuk peluncuran A35, karena bagi yang masih bertanya-tanya seputar "[Samsung A35 rilis kapan?](#)" Produk Samsung ini sudah tersedia sejak maret 2024. Di bulan November ini, Promo 11.11 Blibli menawarkan kesempatan emas bagi konsumen untuk mendapatkan Samsung A35 dengan harga yang lebih terjangkau. Promo ini tidak hanya memberikan diskon besar, tetapi juga menawarkan cashback dan gratis ongkir tanpa minimum belanja, menjadikan pengalaman belanja lebih hemat dan praktis. Promo ini

berlaku selama periode 1-14 November dengan puncak diskon pada tanggal 11-14 November.

Selain itu, Blibli juga menyediakan promo tambahan bagi pengguna kartu debit atau kredit tertentu, memungkinkan konsumen untuk berhemat lebih banyak. Momen ini adalah kesempatan terbaik untuk memiliki Samsung A35 dengan harga yang tidak bisa dilewatkan.

Samsung A35 adalah pilihan yang ideal bagi mereka yang menginginkan smartphone 5G dengan performa tinggi dan harga terjangkau. Dengan berbagai keunggulannya, mulai dari performa chipset, kualitas kamera, hingga layar Super AMOLED, Samsung A35 memenuhi kebutuhan pengguna yang menginginkan perangkat andal untuk berbagai aktivitas. Semua ini bisa Anda dapatkan dengan lebih mudah melalui Promo 11.11 Blibli di bulan November ini.

Sebagai e-commerce terpercaya dan terbaik di Indonesia, Blibli memberikan kemudahan belanja online dengan pilihan produk berkualitas dan pelayanan yang aman dan nyaman. Jangan lewatkan kesempatan untuk memiliki Samsung A35 di Promo 11.11 Blibli dan nikmati pengalaman belanja yang lebih hemat. Temukan penawaran terbaik hanya di Blibli dan wujudkan impian memiliki smartphone unggulan ini!